

Gangfischschiessen

Traditionsgemäss besuchten wir mit einer Gruppe am zweiten Sonntag im Dezember das Gangfischschiessen in Ermatingen. Das Wetter war glücklicherweise gut, denn geschossen wird auf offenem Feld.

Folgende Schützen haben die Kranzauszeichnung erzielt:

97 P. Franz Baumann; 94 P. Thomas Biber; 93 P. Noah Polvere; 92 P. Peter Bohren.

Goldsiegelschiessen

Das Goldsiegelschiessen in Gächlingen ist ein Gruppenschiessen und schon seit langer Zeit jeweils der erste Schiesswettkampf des Jahres im Kanton Schaffhausen. 12 Feldschützen haben diesen Anlass besucht, und je nachdem wer wann geschossen hat, konnte mit seinem Resultat zufrieden sein.

Die Bedingungen waren selten so verschieden denn an den 3 Schiesstagen waren Regen, Schnee und Sonne anzutreffen. Immerhin konnte unsere Gruppe im Feld Sport den **dritten Rang** erkämpfen.

Geschossen haben: 95 P. Gerold Maag; 92 P. Peter Herrmann und Franz Baumann; 90 P. Hansruedi Bühler; 89 P. Jean Waldvogel.

Im Feld Ordonanz haben folgende Schützen die Kranzauszeichnung erzielt: 88 P. Clemens Bernath; 87 P. Daniel Ackermann und Max Alpiger; 84 P. Hansruedi Walser.

Auszahlungsstich: 366 P. Peter Herrmann; 354 P. Clemens Bernath; 350 P. Max Alpiger; 345 P. Daniel Ackermann.

Wir gratulieren allen Kranzgewinnern. Unsere Sportgeräte werden jetzt gepflegt und eingefettet. denn erst ab dem 1. März, wird wieder jeden Dienstagabend trainiert und die ersten Schiessanlässe beginnen wieder.